

Aclaran situación de médicos argentinos graduados en Cuba



La Habana, 6 enero (RHC)- La agrupación Proyecto Tatú aclaró que es falsa la información que circuló en varios medios de noticias sobre la presunta inhabilitación de títulos a profesionales de la salud de Argentina graduados en Cuba.

En un comunicado enviado a la agencia cubana de noticias Prensa Latina explica el grupo integrado por jóvenes egresados de la Escuela Latinoamericana de Medicina que no existe posibilidad legal de inhabilitar los títulos una vez otorgada la matrícula.

Aclara el Proyecto Tatú que la competencia para reconocer títulos en Argentina es del Ministerio de Educación y no del de Salud, ni de su titular, Jorge Lemus, como afirma la nota periodística errónea que circuló los últimos días en la nación sudamericana.

Gino Straforini, jefe del proyecto de salud social, destaca también el agradecimiento a Cuba, su pueblo y al líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, por su solidaridad latinoamericanista, al formar en las últimas dos décadas a miles de jóvenes de más de 60 países, incluidos seiscientos argentinos.



Radio Habana Cuba